

Gracias Sr. Zapatero, por decirnos una vez más del lado de quien está.

26/11/2006

Cientos de miles de españoles apoyan a las Víctimas del terrorismo en un día frío y lluvioso por las calles de Madrid. Como era de esperar y por encima del desGobierno intoxicador, mentiroso y manipulador, los españoles el sábado día 25 de noviembre, han respondido con creces al llamamiento de las Víctimas del terrorismo y han estado junto a ellas, para decir: "Rendición en mí nombre ¡no!".

Ya sabemos que al Sr. Zapatero esta gran manifestación el trae al fresco, como el dolor de las Víctimas y la seguridad de los españoles, él con que su mujer descanse en la Mondoa, y otros le planchen las camisas, le laven la ropa, la multitud de servicio de la casa le contemple su risa boba y le lleven las niñas al colegio se siente satisfecho de su servicio a las numerosas naciones. Esta es la realizan del mayor vividor del desGobierno de España, y luego nos habla de "proceso de paz" y simplismos análogos.

¿Pero este individuo de qué va?, cada fin de semana, se producen atentados terroristas en las calles de la autonomía Vasca, contra cajeros, autobuses urbanos, sedes políticas, intereses particulares, se ha intentado quemar vivos a dos policías municipales, se han robado y se están robando cientos de coches en Francia, se han formado y reorganizado en tierras galas comandos terroristas (documentado por la Policía gala), se han robado placas para hacer matrículas, se han robado cientos de pistolas y todavía este individuo que nos desGobierna tiene el valor de hablar de "proceso de paz" y despreciar a las Víctimas del terrorismo.

Una muestra más que a él el dolor de los Españoles, sólo le sirve para utilizarlo políticamente, a él le da igual las vidas humanas, el dolor de sus familiares y las catástrofes ecológicas, ... Él ha usado el sufrimiento y la sangre del 11-M para ser Presidente del Gobierno, él ha salido a la calle con su pancarta para protestar por el Prestige y reírse de los Gallegos, utilizando su dolor para ser Presidente, ... Todas las catástrofes que ha habido en su mandato, se las ha pasado por el arco de las entrepiernas, todos soldados muertos en supuestas misiones de paz, todas las pruebas del 11-M desaparecidas y todas las manipulaciones judiciales y de pruebas, todo lo vinculado con ETA y sus coacciones a los Jueces, todo el silencio mediático a las víctimas del barrio barcelonés del Carmelo, el desprecio a las víctimas del incendio de Guadalajara, o hace poco los millones de hectáreas de monte quemado en Galicia y el desastre ecológico de las lluvias que han arrastrado las cenizas a las playas, para destrozar el trabajo y el sustento de los cientos de mariscadores y sus familias, ante todo esto silencio y manipulación.

Este es el individuo que habla de "proceso de paz", pero de la paz de los cementerios... este es el que hablaba de que el anterior Gobierno no escuchaba a los españoles, cuando estos se manifestaban contra la guerra de Irak, este es el único que dice: "nunca nos manifestaremos frente al PP en la lucha contra el terrorismo, sino a su lado", y en el 14-M, junto al Sr.

Rubalcaba alentó a sus cachorros para que agredieran a los políticos, quemaran sedes, insultaran etc. a los señores del PP ...

Y ahora una vez más, desprecia a los españoles que salen a las calles, para hacerse amigo de los carroñeros de las pistolas, de los que han sembrado España de sangre inocente, de dolor y terror, para decir que estos asesinos son "hombres de paz", mientras que los demás, ¿qué somos? ¿Fascistas? o ¿resulta que los asesinos son los que han salido a las calles de Madrid?.

Gracias Sr. Zapatero, a partir de hoy, ya sabemos del lado de quien está y a quien defiende.

Los españoles estamos asistiendo al momento histórico más bochornoso de nuestra historia, dónde un Presidente del Gobierno es "cómplice" de terroristas. ¡Qué Dios nos proteja!